

Date de dépôt : 3 mai 2012

Pétition

pour une revalorisation des sciences expérimentales au Cycle d'orientation

Mesdames et
Messieurs les députés,

- Donnons les moyens à la biologie et la physique d'appliquer le Plan d'études romand au CO !
- Perpétuons la tradition scientifique à Genève !
- Demandons au Conseil d'Etat et au DIP de tenir leurs engagements !

Prenant acte du manque de moyens pour l'enseignement des sciences expérimentales dans le nouveau Cycle d'orientation de Genève, et soucieux de faire acquérir à tous les élèves les connaissances et démarches scientifiques indispensables à une participation citoyenne éclairée au monde d'aujourd'hui, les soussignés demandent expressément au Grand Conseil :

- l'augmentation de la dotation horaire des sciences expérimentales ;
- des effectifs restreints dans tous les cours de sciences expérimentales.

N.B. 3170 signatures
*p.a. Mme Soledad Valera-
Kummer
51, avenue Adrien-Lachenal
1290 Versoix*